



CENTRO ENTREGARÁ ACOMPAÑAMIENTO TÉCNICO.

Presentan programa para apoyar a emprendedores regionales

En Alto Hospicio se presentó un programa nacional, del Centro de Negocios Sercotec, orientado a brindar apoyo a emprendedores y pequeñas empresas, cuya ejecución en la región está a cargo de la Corporación Regional de Desarrollo. La iniciativa, gestionada a solicitud del municipio, busca consolidar un espacio de asesoría, capacitación y acompañamiento estratégico para potenciar el ecosistema

productivo local.

La actividad contó con la presencia de representantes de Sercotec, de la Corporación Regional y del municipio, quienes coincidieron en la relevancia que tendrá esta nueva instancia para el desarrollo económico de la comuna. Actualmente, ya se encuentra en funcionamiento un equipo que entrega asesoría a usuarios, y en septiembre se espera la apertura formal de la oficina

En Alto Hospicio, que se integrará a la red nacional de Centros de Negocios Sercotec. El nuevo centro entregará acompañamiento técnico, acceso a capacitación y orientación en la postulación a financiamiento, con el objetivo de que micro y pequeños empresarios puedan mejorar sus capacidades de gestión y ampliar sus oportunidades en el mercado.

En paralelo, el municipio planteó lineamientos

estratégicos que se vinculan al trabajo del centro. Entre ellos destacan la optimización de la Feria La Quebradilla como polo turístico, el fortalecimiento de proveedores locales de la minería para que puedan cumplir estándares técnicos y convertirse en contratistas directos, y la participación en la logística de corredores bioceánicos en coordinación con Zofri, la EPI y la infraestructura regional.